



Rhoda & Rhona Wurtele, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

Rhoda & Rhona Wurtele (1922-), Intronisé en 1986.

Maintenant nonagénaires mais encore resplendissantes de vitalité, Rhona et Rhoda Wurtele comptent parmi les plus brillantes athlètes qu'ait connues le Québec. Très jeunes, elles excellent dans tous les sports mais leur rêve est de planer à partir du tremplin de 38 mètres qui surplombe le Mont-Royal. À l'âge de 11 ans, c'est chose faite. Devenues familières des pentes des Laurentides, elles trônent sur le podium de toutes les compétitions. C'est par une énorme avance de 24 secondes sur son plus proche rival qu'en 1943, Rhoda remporte, au Mont Tremblant, la Classique Taschereau qui réunit les meilleurs athlètes. Au fil des ans, Rhona recueillera 47 médailles et Rhoda 76 dans les plus prestigieuses épreuves de ski alpin. Seul le dieu Mars (en 1940 et 1944) et des blessures en 1948 les empêcheront de s'inscrire au palmarès olympien. En 1956, elles mettent sur pied les Ski Jays, 1^{ière} école de ski pour enfants en Amérique du Nord, puis les Ski Chicks pour les fillettes. Puis vint le club pour femmes Twinski dont les membres féminins, auxquels, avec le temps, s'est jointe la gent masculine, dévalent encore aujourd'hui les pentes laurentiennes.

Rhoda & Rhona Wurtele (1922-), Inducted in 1986.

Now in their nineties but still full of vitality, Rhona and Rhoda Wurtele can be counted among the most brilliant of Québec athletes of all time. In their youth, they excelled in all sports but their dream was to master the 38-metre ski jump set up high on the Mont-Royal. At age 11 only, it was all done. Having got to know the Laurentian slopes backwards, they stood on the top podium in every competition. In 1943, Rhoda defeated her nearest rival by the remarkable time of 24 seconds in the Classique Taschereau, held at Mont Tremblant and featuring the best athletes of the day. Over the years, Rhona picked up 47 medals and Rhoda 76. Only Mars, the God of War (in 1940 and 1944), and injuries in 1948 prevented them from making their mark during the Olympiads. In 1956, they helped set up the Ski Jays, the first ski school for children in North America and then the Ski Chicks for girls. Then followed the Twinski Club for women, whose members joined sometime later by the men, are still enjoying runs down various Laurentian ski slopes today.